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令和4年12月吉日
小金井市立本町小学校

PTA会長 佐藤 健太郎

佐藤校長先生 あいさつ

佐藤会長 あいさつ

12月に入り、いよいよ冬めいた日々がやってきました。と同時に足元ではコ
ロナ感染者数が増加していますが、皆様におかれましては御変わりないでしょ
うか。
さて、前回の運営委員会より約2か月経ちました。この間、学校行事では運動

会と展覧会があり、いずれも子供たちが時間をかけて準備した成果を目の当た
りにし保護者の皆さまの感動もひとしおであったと思います。
運動会の運営方法についてはコロナ渦に入って初めて選抜リレーが開催され

るなど少しずつ元の形に戻ってきた実感があり、先生方の多大なる御尽力に感
謝を申し上げます。
展覧会では、展示物の完成度の高さに感嘆するとともに、子供ガイドによる

展示物の説明、自主性溢れる姿に深く感銘を受け、また子供たちと触れ合う機
会を御用意いただきました点につき先生方に御礼申し上げたいと思います。

PTA活動では、11月に池谷幸雄さんの体操教室を無事対面形式で開催するこ
とが出来、多くの児童に参加頂きました。また、10月には2023年度本部役員
の本選会が行われ、今年度も本部役員より5名が立候補にて続投する結果となり
ました。PTA活動が自主性に基づくもの、との基本概念に沿った形に近づいて
いる実感が沸いております。来期に向けて引き続き業務改革を進めて行くとと
もに、学校環境の改善や子供たちや保護者の皆さまのＨappinessに資する活動
を推進して参りたく、引き続き皆さまの御支援を賜りますようお願い申し上げ
ます。

本日も、御多用の中お集まりいただきありがとうございます。
さて、11月はふれあい月間でした。学年や学級ごとに工夫してあいさつの取組を行う

「あいさつチャレンジ」を実施しました。それぞれの取組内容は、簡単なポスターにして
校長室前に掲示したのですが、「あいさつする回数の目標を決める」「あいさつの標語を
作る」「あいさつのスタンプラリーを楽しむ」「あいさつした後にじゃんけんをして楽し
む」など、児童が主体的に考えた充実した取組が並びました。この取組のおかげで、自分
から気持ちのよい挨拶ができる子供が確実に増えてきており、本校に来校される方からお
褒めの言葉をいただくことが多くなってきました。このよい雰囲気を一過性のものとせ
ず、習慣化できるよう声掛けを続けていきます。
また、先日、秋田県大潟村教育委員会の方が、小金井市のギガスクールについての視察

にいらっしゃいました。本校の授業の様子をお見せしたのですが、タブレット型パソコン
をどのクラスも日常的に使い、児童がその扱い方に慣れていることに大変驚かれていまし
た。コロナ渦で一人一台端末の導入が加速し、今、教育界は大きな変革の時期を迎えてい
ます。うまくいかないこと、難しいことも多く、試行錯誤を続ける毎日ですが、前向きに
授業改革を進めていきたいと思います。
本日の運営委員会では、本校のPTA活動をより良いものにしていくために、佐藤会長よ

り様々な提案がされると聞いております。ぜひ、活発な議論をよろしくお願いいたしま
す。



本部・各委員会の活動報告

◆会長

<<活動報告>> <<今後の予定>>

11/12(土) P連常務理事会
11/24(土) P連会長改革進捗共有会

城所副校長先生 あいさつ

先日行われました展覧会では、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。今回
も様々な制約の中での開催でありましたが、保護者の皆様が気持ちよく御協力くださ
ることを、いつもながらありがたく感じています。来校時刻を変更してくださったお
陰で、「安心して、ゆったりと鑑賞できた。」という声を多数いただけました。子供
たちも、ガイドを担当した５・６年生だけでなく、1年生から4年生の児童も主体的に
参加することができ、大きな充足感を味わうことができていました。御家庭で、認め
励ますお声掛けをしてくださっているのだと、つくづくありがたく思いました。役員
の皆様には、会場の安全を見守るお手伝いをいただきました。この場を借りてお礼申
し上げます。ありがとうございました。
年度の初めの保護者会で、「本町小学区の地価を上げたい」とお話しました。「通

いたい、通わせたい学校にできるように頑張ります。」と話したところですが、先
日、他県から転入してくるお子さんの保護者の方からお電話をいただき、「どうして
も本町小に通わせたい。」というお話を頂戴しました。理由を伺うと、どこかで得た
情報によると、「小金井で一番良い学校は本町小だ」ということだったからだそうで
す。とても嬉しくなりました。保護者の皆様に支えていただきながら、子供たちに
とって魅力的な学校に近づいてきていることを実感できました。本部役員の皆様に
は、引き続きの広報活動をお願い致します。
今年度も、後3か月ちょっととなりました。引き続き、御支援の程、お願いいたしま

す。

<<今後の予定>>

1/15(日) P連厚生部会主催イベントトライアル
(陶芸)

各イベントサポート・各委員長・P連との各種協議

◆副会長

<<活動報告(校内)>>

10/15(土) 運動会ボランティア 募集・実施
11/12(土) 展覧会ボランティア 募集・実施
10月頃～ 第3回運営委員会

事前打ち合わせ・準備
11月頃～ 一斉部会事前打ち合わせ・準備

<<今後の予定>>

12月頃～ 新一年生入学祝準備
12月頃～ 第4回運営委員会準備

<<活動報告(校外)>>

10/2(日) 青少年健全育成西部地区委員会
10/4(火) 通学路安全点検実施
10/23(日) 西部地区スポーツフェスタ
11/5(土) 青少年健全育成中央地区委員会
12/1(木) 青少年健全育成中央地区委員会

(縁日準備会)
12/3(土) 青少年健全育成中央地区縁日

(午前 上野原会館二階)
1/14(土) 小金井市新春たこあげ大会

12/9(金) 小金井市新春たこあげ大会第一回
実行委員会



<<活動報告(特別会計)>>

◆会計

10/8(土) 本選会出席
11/19(土) 運営委員会事前打ち合わせ
11月下旬 次年度予算案の希望聴取

(卒業対策委員会、PTAサポーターズ)

◆クラス委員会

<<活動報告>>

1/21(土) 第3回クラス委員会開催予定
2月 クラス役員選打合せ
3学期中 保護者交流会開催予定(5年生)
随時 卒対委員手伝い

<<今後の予定>>

10/4(火) 集団回収事業奨金の申請・会計管理
10月～11月 自転車プレートの希望数調査

作成・配布
10/14(金),11/11(金)

児童リサイクルデー
資源リサイクル(拠点)

<<今後の予定>>

9/25(日)～10/2(日) 次年度本部役員
名簿作成準備

9/25(日)～10/2(日) 第2回運営委員会
議事録作成

10月 PTA通信作成・メール配信
10/5(水) 本町小ホームページ

PTA会則・ハンドブック更新

<<活動報告>>

<<今後の予定>>

◆庶務

10/23(日) 厚生部会ミーティング(一中)
10/25(火) クローバーの会開催
11/5(土) 厚生部会webミーティング
11/12(土) 第2回常務理事会
11/16(水) 3校副会長ミーティング

1/15(日) P連厚生部会主催イベントトライアル(陶芸)
2月下旬 第3回会長会
3月上旬 第3回常務理事会

<<活動報告(P連)>> <<今後の予定>>

2月 各団体清算、監査の日時調整、決算仮締め
第4回運営委員会にて仮締め決算、予算案報告

3月 会計監査
卒業生用の決算報告書配布
新1年生用、転入生用「PTA会費・保険の説明」
準備

<<活動報告(一般会計)>>

<<今後の予定>>

12月 集団回収事業奨金の申請・会計管理
12/9(金),1/13(金),2/10(金),3/10(金)

児童リサイクルデー・資源リサイクル(拠点)
3月 集団回収奨金の申請・会計管理

次年度資源リサイクル滑動のお知らせ作成

12月 第3回運営委員会議事録作成
PTA通信作成・配信

10/25(火) 自転車安全教室開催
10/27(木) 第2回クラス委員会開催

10/8(土)～10/23(日)
来年度本部役員名簿作成

11/11(金) 第3回運営委員会、一斉部会
事前打ち合わせ



【提案・議案・報告等】

11/20(日)   思春期子育て講座オンライン開催
11/21(月)   池谷幸雄さん体操教室開催

特になし

◆文化委員会

<<活動報告>> <<今後の予定>>

◆広報委員会

<<活動報告>> <<今後の予定>>

1月下旬 印刷1回目入稿
2月初旬 印刷2回目入稿
2 /28(火) 広報誌配布予定

◆選出委員会

<<活動報告>>

10/8(土) 令和5年度PTA本部役員選出本選会

<<今後の予定>>

2月 選出だより配布

11/12(金),13(土) 展覧会撮影実施

◆副会長より

<<個人情報取り扱いに関する細則の制定について>>

《提案内容、理由など》

個人情報保護法が制定されてから数年経過しているがPTA会則の中に記載されていないため、今後
盛り込む方向で進めて行くこととなった。

◆会長より

<学校内の環境改善に関する内容について報告>>

トイレの衛生面や老朽化などで子どもたちが気持ちよく使えない学校があり、P連として教育委員
会に要望書を提出することとなった。(本町小は夏休みに全トイレを洋式に改修済み)また子ども
たちや学校の安全を配慮する防犯体制や、遊具の安全性など意見交換を行いながらPTAとして何
ができるか模索していく予定である。

<<予算運用について>>

《提案内容、理由など》

各役職で予算の執行状況を確認し、予算運用を検討することで合意した。(イベント計画・実行、
次年度予算案の検討等)



◆クラス委員会より

<<運営委員会で審議する内容について事前に各委員長を通して委員会にて議論、検討する機会を
希望する>>

《提案内容、理由など》

運営委員会で検討する内容について事前に各委員会の委員長が委員の意見をまとめ、運営会議にて
伝える場を希望する。また、例外的な対応の場合も事前に情報提供を希望したい。

上記内容について、クラス委員より提案がありました。この提案につきましては全クラス役員に
も関連する趣旨のため運用面を含め説明をした上で意見聴取をおこないました。結果、文化(反対
多数)、広報(反対多数)、選出(未回答1件、賛成反対半数)により、反対多数で提案は見合わせるこ
ととなりました。
運営委員会での審議内容を事前に各クラス委員に意見聴取していく方法では、既定の運営委員会

では収まらず先延ばしになることが多くなります。また、各委員の話し合いの場を増やしていくこ
とは、今年度ＰＴＡのスリム化を目指す中流れに逆行し負担が増えていくものと考えられます。も
ちろん今後各役員の意見について必要な場合は各委員長を通し話し合いの場を設け意見をいただく
ということは適宜おこなってまいります。
どうぞ御理解の程よろしくお願い致します。
御意見がある場合は御意見箱への投函、または直接会長、副会長、本部役員に御連絡いただきま

すようよろしくお願いいたします。

令和5年でメーカー推奨の買い替え時期となるが、現在問題なく稼働している。またペーパーレス
化を推進するなかでどうしたらよいか

対応：引き続き使用していく方向となり、その後の対応についてはまた検討していく

《提案内容、理由など》

<<印刷機買い換えについて>>

◆一般会計より
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